



BAYERISCHE STAATSREGIERUNG

# Bayern investiert in Wissen!

GRUSSWORT DES BAYERISCHEN MINISTERPRÄSIDENTEN  
DR. EDMUND STOIBER.

**H**erzlich grüße ich alle Leserinnen und Leser der Sonderausgabe der Zeitschrift Akademie Aktuell.

Die Einweihung des Neubaus des Leibniz-Rechenzentrums auf dem Forschungsgelände in Garching ist allemal eine Sonderausgabe wert. Mit dem neuen Institutskomplex wird die Leistungsfähigkeit des weltweit renommierten Leibniz-Rechenzentrums noch einmal entscheidend gestärkt. Das bedeutet nicht nur eine grundlegende

Verbesserung der Forschungsbedingungen am Rechenzentrum selbst, sondern es ist auch ein Zeichen der Verlässlichkeit für den Kurs, den die Staatsregierung auf dem Gebiet der Wissenschaftspolitik schon vor vielen Jahren eingeschlagen hat: Bayern investiert in Wissen!

Diesen Kurs setzen wir in einer Zeit fort, in der Bayern seine Entschlossenheit, verantwortungsbewusste Haushaltspolitik zu betreiben, eindrucksvoll unter Beweis gestellt hat. Bayern ist derzeit das einzige

Land der Bundesrepublik, das seine Investitionen ohne Neuverschuldung finanzieren kann. Das ist das Ergebnis einer konsequenten Finanzplanung. Sie verlangt nicht zuletzt ein hohes Maß an Disziplin, denn selbstverständlich bedeutet sie, viele Projekte zurückzustellen, die an sich durchaus wünschenswert wären.

Aber das Wünschenswerte muss hinter dem Unverzichtbaren zurückstehen. Unverzichtbar – das ist die Stabilität des Haushalts. Unverzichtbar für die Zukunftsfähigkeit des Freistaats ist aber auch die Stärkung des Wissenschaftsstandortes Bayern. Deshalb muss gerade in dieser Zeit ein Vorhaben wie der Neubau des Leibniz-Rechenzentrums verwirklicht werden. Und deshalb haben wir Politiker das Unsere getan.

Nun ist es an den Wissenschaftlern, das Ihre zu tun. Dann wird ihr Erfolg unsere Entscheidung bestätigen!

*Dr. Edmund Stoiber  
Bayerischer Ministerpräsident*



**Ministerpräsident  
Dr. Edmund Stoiber.**